

Forums pour les joueurs

Arnaque et réalité

Par Profil supprimé Posté le 17/06/2013 à 10h00

bonjour

déjà je tiens à féliciter le courage de toute ces personnes qui n'hésitent pas à mettre nu leurs problèmes avec le jeu, cela est déjà un signe du début de la guérison.

je suis joueur de courses depuis bientôt 15ans...

j'aime les chevaux et mon article ne doit en aucun cas affecter leur statut vis à vis du grand public, ainsi que certains petit et grand propriétaire non affecté à la racine du milieu hippique jeu.

je crois que pour le plus grand corps de métier il faut 7 à 8ans pour en maîtriser les bases et commencer à en vivre..après 15ans de jeu acharné renseignement culture et connaissance fondamental du jeu hippique je peux dire qu'un gamin de 10ans ferait mieux que moi à ce jour.

je crois que la meilleure façon de faire arrêter au gens de jouer c'est de le décrédibiliser,

fin part 1